

TIEMPO MUERTO

DEFUNCIÓN POR EGOÍSMO

Cuando yo era niño, hace ya tiempo de eso, vivíamos ilusionados con cosas que para nosotros eran importantes y que si algún día conseguías alcanzarlas te convertías en el personajillo más feliz del mundo. Traspasado al mundo de la canasta, la situación era parecida. A todos nos ilusionaba jugar y cuanto más mejor, a todos nos ilusionaba ser el que más punto metiera, a todos nos ilusionaba ganar los partidos y evidentemente por la mayor diferencia de puntos posible. Y ya no digamos lo que nos ilusionaba que viniese a vernos el entrenador de la categoría superior, todos hubiésemos dado lo que fuese para que simplemente nos convocara para un partido, aunque después no pudiésemos saltar al campo. El calentamiento ya era algo grande.

Y todas estas ilusiones sabíamos que solo se podían conseguir desde el trabajo. Si este partido sólo había jugado dos minutos a la semana siguiente nos matábamos en los entrenos para que el entrenador viese que nosotros también podíamos aportar algo al equipo.

Por todo esto, me molesta la actitud de la mayoría de los jugadores de hoy, y digo me molesta porque de verdad en mi cabeza no entra la actitud egoísta que manda en el deporte de hoy en día, y también en el baloncesto.

Me duele que haya jugadores/as que se quejen constantemente de lo que juegan, que se marchen a media temporada y dejen el equipo tirado, sólo porque no juegan los minutos que ellos creen que merecen. Y ya el remate del egoísmo llega cuando veo que hay jugadores que se atreven a pedir minutos en una categoría superior con expresiones como esta: "yo para jugar 10 minutos no vengo". Pero quien se han creído que son. Si fuesen jugadores de NBA no estarían aquí jugando en esta pequeña isla.

El deporte y el baloncesto exigen de nosotros un poquito más de modestia y que pensemos que el baloncesto es un deporte de equipo y que por tanto nos exige generosidad en la entrega. No pensemos sólo en lo que me tiene que conceder el equipo. Pensemos también en que yo estoy para aportar al equipo, para sumar y que soy importante por lo que ayudo al equipo y eso se hace jugando 10 o 30 minutos o simplemente con mi esfuerzo en los entrenos. Sólo los jugadores generosos son capaces de crear un Equipo.

Pedro José Gordo

BAHÍA SAN AGUSTÍN

Revista número 217 - 24 de Noviembre de 2008

Grandes victorias de los juniors especiales



Junior Masculino Especial

